

Objekt: TZG Ausgabe: H Ressort: LOKALES E-Datum: 26.01.2009



JGR fragte nach: Was beschäftigt die Jugend?

Heilbronn "Welche Themen bewegen euch?" Das hat der Heilbronner Jugendgemeinderat (JGR) in der Fleiner Straße der Innenstadt Jugendliche gefragt: Ziel sei es gewesen, herauszufinden, wo besonderer Handlungsbedarf für den JGR bestehe. Das Thema "Gewalt, Mobbing und Sucht" spielte eine große Rolle. "Wir müssen überlegen, wie hier vielleicht Präventionsarbeit geleistet werden könnte", erklärt Sonja Münzmay bei der Sitzung des Gremiums. Außerdem bewegen die Jugendlichen Themen wie Ausbildungsmöglichkeiten – vor allem für schlechte Schüler – sowie die Eishalle Heilbronn: Die Eintrittspreise wurden von den Befragten als überteuert gewertet. Nicht zuletzt wünschten sich die Befragten sowohl tagsüber als auch nachts bessere Verbindungen im Stadtbusbereich sowie auch hier günstigere Tickets. Außerdem seien die Busse im Schulverkehr zu voll und stellten damit ein Sicherheitsproblem dar. ssp

